

## ***TEXTO REFLEXIVO***

En el siguiente texto trataremos de darle solución a la pregunta **¿por qué es importante forjar el carácter?**

Teniendo en cuenta la situación actual del país se podría decir que el carácter que nos expone Adela Cortina es fundamental, si trabajamos en nuestro carácter con los hábitos y las enseñanzas se podría llegar a una buena vida, no solo material, sino que también mental. Teniendo esta buena vida se podría llegar a ser mas pensantes con cada acción y así se evitaría tantos errores vitales en muchas situaciones, aunque hay varios factores importantes en este carácter que no dependen de como se trabajen sino de esa lotería natural y social que nos da al nacer, en Colombia esto pasa muy seguido ya que su nivel de pobreza es demasiado alto y por ende las situaciones no son las mejores para poder desarrollar un excelente carácter.

En conclusión es demasiado importante forjar el carácter acá en este país ya que mejoraría nuestra naturaleza difícil de entender y podría llevarnos a una evolución como país teniendo este buen trabajo de carácter